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第３２回広島市立第一高等女学校職員生徒原爆死没者慰霊式典 
■日時：平成２０年８月６日（水）午前１０時～   （前日清掃５日９時～） 

■場所：平和大橋西詰 広島市立第一高等女学校慰霊碑前  ■主催：広島舟入市女同窓会 

 

第３１回 舟入・市女同窓会 総会  
■日時：平成２０年８月２３日(土)１６：００～(受付１５：００～） 

■場所：ＡＮＡクラウンプラザ(旧 広島全日空)ホテル       ■会費：７，０００円   

＊ チケット購入等詳しくは、末田義博までお尋ねください。 

 

 
 
 
 

2008年 7月(第 11号) 

 第 11号発刊に寄せて  末田義博（同期会 会長） 

同期生の皆さん、お元気で過しのことと思います。 

 さて、私は３年間の同窓会副会長の役割を終え、今年は顧問と 

いう形で同窓会運営に微力ながら協力させていただいています。 

２０期からの理事であった中原、赤峰、中脇さん、３年間ご苦労様 

でした。 

市女高齢化に伴う同窓会運営基盤安定のため、懸案であった卒業時の納入同窓会費を、学校、ＰＴＡの 

ご協力のおかげで、平成２１年度の卒業生の方々から、２８年ぶりに値上げ（4,500円から10,000円）さ 

せていただくことになりました。 

同窓会は、これまで在校生に対し各種クラブ活動への大会参加時の補助、卒業記念品および名簿の贈呈 

を行ってきました。同窓会をより身近なものとしていただくため、新たに、文化祭でのＰＲ、ＯＢ講演会、 

同窓会報配布数の拡大を行っています。 

２０期の同期会活動は、最も活発な期として同窓会から注目されており、同窓会費についても最も納入 

額が多くなっています。同窓会総会運営にあたっては、同期の方々から多くの広告・協賛金にご協力いた 

だいております。ひとえに、同期生の皆様の協力によるものと心から感謝しております。 

今年も８月２３日（土）に恒例の同窓会総会が開催されます。当番幹事の４２期も張り切っております。 

多くの２０期生の参加を期待しています。 

引き続き、同期会、同窓会活動に格別のご支援の程、重ねてお願いいたします。 

還暦まで３年となりました。先日、「ＮＨＫのその時歴史が動いた」で見た、後藤新平の言葉、が印象に 

残ったので紹介しておきます。 

「金を残すのは下、仕事を残すのは中、人を残すのが上」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舟入高校２０期同期会便り 
同期会ホームページ http://funairi.hp.infoseek.co.jp/  
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 自然の生き物に囲まれて  ３年４組 今橋（星野）泉 

可部に暮らし始めて５年が経ちました。猫３匹と犬２匹と 

夫と隣の少し怪しくなった両親に囲まれての生活です。 

近況はこんなことですが、改めて周りを見回してみました。 

 白木山の外れの山裾にある団地住まいで、野生に出会う 

ことが多いのが喜びです。 

冬の夕暮れ時の鹿の声、悠然と飛ぶハイタカ、 

春の畑を闊歩する雉、初夏の夜に飛びながら鳴 

くホトトギス、裏の柚子の木に作られたモズの巣。 

散歩中にふと林を見ると猿がぞろぞろ歩いていた 

こともありました。 

５月はオオルリの声も聞こえます。車で１５分も 

行くとヤマセミも近くで見られます。 

太田川橋の近くの友弘神社には毎年アオバズク。 

中でも一番驚いたのが玄関前にニホンアナグマが 

来ていたこと。夜の１１時ころセンサーライトが 

ついて、窓からのぞくと見慣れない背中がうずく 

まっていました。懐中電灯で照らすと振り向いて 

アナグマと判明しました。 

しばらく物思いにふけった後、いなくなりました。 

タヌキは頻繁に見かけるのですが、まさかの出現 

でした。 

ごく最近はテンにも会いました。糞などでもしや 

と思ってはいましたが実際に出会うと感動します。 

イタチは小さくて見かけませんが、けっこういる 

ようです。 

 近くに寺山という高さは１００メートルも満た 

ない小山があり、古くから墓所として利用されて 

いました。可部高校を移転するために頂上を半分 

削りました。高校ができる前の更地はキツネの 

家族が遊んでいたり鹿が現れたりと散歩中の楽し 

みでしたが、アナグマもそこから来たものと思わ 

れます。そこに暮らしていたものがいかに多かった 

ことか。あのニホンアナグマは白木山へでも入った 

のでしょうか。 

  戻った翌年には根の谷川の河原の川柳をすべて 

切ったため(水害対策)、ミヤマホオジロやアトリも 

休憩場所がなくなりました。昨夏は水位が警戒域を 

超えました。 

そして今年のホトトギスの声は、以前より確実に 

遠くなっています。 

団地入り口 

寺山からの風景 

我が家のヤモリ 
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運転免許取得奮闘記  （３年１６組）辻(藤原）久子 

最近、自動車が売れていないと言われています。 

私たちが高校生だった頃は、自由を獲得する夢のツールの 

ように思えましたが、現代の若者には、重要な興味の対象では 

なくなったようです。 そういう時代に、あろうことか、今年 

1月中旬から 

自動車学校に通うことになりました。 

ドタバタの顛末を、恥ずかしながらお話した 

いと思います。 

 20歳の頃、運転免許証取得を両親に反対 

され、断念して37年が過ぎていました。 

 ところが、ある日、主人と息子が、「教習 

料出してあげるから、今がラストチャンス。 

AT車なら大丈夫だよ。」と言い出しました。 

何故なんだろう？  

その理由のホントのところは分かりませんが、 

思い切って学校に行ってみました。 

案の定、周囲は高校生と20代ばかり。 

だけど、逆に、この若者たちに負けちゃいら 

れないと思いました。 

しかし、みなさまのご想像の通り、苦難の 

道が始まるのです。 

今更思い知るメカ音痴、自動車というものが 

全く理解できません。 

運転席に座ったことのない私は、あらん限り 

の「お馬鹿な失敗」を積み重ねました。 

ウインカ、ライト、ミラー、ワイパーなど、 

操作の意味や方法が分りませんでした。 

先生も驚いただろうな。与えられた紙幅では 

書ききれるものではありません。 

補習になった時、仮免検定で不合格だった時、 

やめておけば良かったと思いました。 

2、3月は、高校生が多く、予約が取れません。 

それでも、キャンセル待ちをしたり、学科講習を受けたり、歳も忘れて、高校生に混じって必死でした。 

でも、仮免に合格して、いよいよ路上運転。 

不安いっぱいでしたが、世界が広がってゆくことが実感できました。凄い！ 

卒業検定は、何と一回で合格。苦労が多かったからでしょうね、達成感はありました。 

3ヵ月半の努力、とにもかくにも黄緑の線の入ったカードを手に入れました。 

 今年58歳、人生を四季に例えれば晩秋かな。少なくとも秋ですね。でも、そこで「若葉」と呼ばれる。 

これってちょっと良いかも？ 

 次回更新は60歳の誕生日。赤い衣装で免許証写真撮影。 
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 ゴルフコンペ  （３年１０組）尾野本 悟 

１１月３日(土）同期生のゴルフコンペを佐伯ＣＣ勝成 

コースにおいて開催しました。 

参加者は猪原伸正君・内田隆文君・太田英範君・田中信義君・ 

中本博君・中山雅夫君夫妻・浜田猛君・濱本正周君夫妻・ 

宮島義輝君・横田公壮君・尾野本悟の１２名で、迷プレー 

珍プレーを交え、皆楽しくプレーすることが出来ました。 

次回は多くの参加を期待しています。 

写真はコンペ後、広島駅ビルにある 

居酒屋で、コンペに参加しなかった人 

（末田義博君・末田文孝君・中原信明君 

氏林信子さん）も含めて同期生が集まり、 

懐かしい顔ぶれで思い出話に花が咲き、 

あっという間の楽しい時間でした。 

高校卒業後４０年経ち、定年の声も 

間近に聞こえるようになりましたが、 

皆さんも高校時代を共に過ごした気の 

置けない仲間同士 様々な集まりを 

持ち、元気で愉快な時間を共有される 

ことを願っております。 
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 好きなことを続けてきて  （３年９組）男熊 由利  

 舟入高校の名物、生活実習の夜にお茶を頂いたことを皆様、 

覚えておられますか？ 

私は、初めての経験で、何とも気恥ずかしい雰囲気にクスクスと 

笑ってごまかし、担任の山田先生から注意されました。 

茶道班に入部したのは、その直後。 

そして初めての習い事を両親にさせてもらったのが茶道で、以来ずっと楽しんでいます。 

同期生の細見さん、小渕さん、戸野さんとは、同じ表千家茶道を学ぶ中で、お付き合いさせていただいて 

います。 

 さて、広島女子大に入学後は旅の 

楽しさを知り、一人旅をしたり、 

３年生の時には蟹族になり北海道を 

20日間位、旅しました。 

卒業後は保育士になりましたが、 

20歳後半からは、独身○○というか 

海外旅行に目覚め、最近は個人旅行 

したいために、英会話の勉強を始め 

ました。 

結構、文法は覚えていますが、単語 

が覚えられず苦労しています。 

 今まで、続けてきた楽しみの 

集大成？として、昨年の8月、 

職場に無理を通してもらい、 

2週間あまり、オーストラリアの田舎、チャ－ルビューの小学校に文化交流で、一人で行ってきました。 

簡単なお茶の道具、本職の日本文化・遊びの道具（お手玉・折り紙・あやとり等）大きなスーツケースを 

2つ持って、飛行機を3回乗り継いで行ってきました。 

初めてのホームスティ、片言の英語で日本文化の授業もしました。 

事情が許せば年単位で海外で生活したいのですが・・・これ以上、我が儘は言えません！ 

 同期生の市役所勤務の皆様、保育園長の皆様に支えられた35年間でしたが、この春 少し早いリタイア 

をしました。残る人生、まだやりたい夢があります。さらなる集大成です。 

今、少しゆとりのある時間の中で自分を見つめ、次のステージの実現に向かって歩みを始めたところです。 

皆様の楽しい情報をお待ちしています。 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

同窓会関係資料についての問い合わせ先 

舟入・市女同窓会事務局（舟入高校内）℡ ０８２－５３２－９６３３ 

事務局長：豊島俊彦   E-mail：funairi-ichijo-dosokai@diamond.broba.cc 

毎週月、金曜日１3時～１７時開局  

ホームページ：http://www17.plala.or.jp/funairi-ichijo/ 
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次の方の住所が不明となっています。ご存知の方で差し支えなければ 渡辺 潔(TEL&FAX 082-231-8727   
メール：kwa@sol ei l . ocn.ne. j p)までお知らせ下さい。                              （敬称略） 

クラス 氏名(旧姓) クラス 氏名(旧姓) クラス 氏名(旧姓) クラス 氏名(旧姓) 
01 組 田中(内田)好美 05 組 岩田 清治 09 組 坪北 喜久子 13 組 田島 喜久雄 

01 組 田平(梅田)久恵 05 組 木本 恵子 09 組 福地 強司 13 組 土肥 文昭 

01 組 木藤 美鈴 05 組 瀬戸 康裕 09 組 森野 良幸 13 組 文野森 幸成 

01 組 木下(由田)操 05 組 樋田 正行 09 組 宮本 啓子 14 組 石田 修啓 

01 組 上村(吉田)鈴子 06 組 伊桐 博幸 10 組 奥本 昭英 14 組 猪子 恭一 

01 組 秦(水谷)えり子 06 組 松原(小田)藤樹 10 組 財原(中川)幸子 14 組 今野 充崇 

01 組 正木 光子 06 組 亀井 聖 10 組 河村 宣恭 14 組 桑原 秀仁 

02 組 井尻 正輝 06 組 高田 正典 10 組 久保田 時一 14 組 下岡 明雄 

02 組 原田(梶山)いほ子 06 組 平本(竹林)久美子 10 組 平田 仁司 14 組 住田 直伸 

02 組 迫垣内 薫 06 組 平野 進 10 組 宮本 繁雄 14 組 得能 正樹 

02 組 佐々木 寿子 06 組 溝手 秀治 10 組 山田 富男 14 組 西村 博 

02 組 皿井 美津子 06 組 山本 憲嗣 11 組 池田 義明 14 組 原(藤田)真弓 

02 組 木戸(高松)敬子 06 組 野田(吉野)裕子 11 組 市川 良和 14 組 松尾 節子 

02 組 石津(高橋)葉子 07 組 中(樫原)愛子 11 組 金重 敏雄 14 組 田原(三谷)和子 

02 組 大石(肥後)和枝 07 組 木村 俊司 11 組 村松(田村)めぐみ 15 組 石田 和良 

02 組 藤田 和子 07 組 権代 幸子 11 組 橋原 繁 15 組 佐々木 一雄 

02 組 三川 信男 07 組 清水 邦昭 11 組 萩原(日信)悦子 15 組 建路 隆男 

02 組 安岡 育雄 07 組 鶴田 裕寿 11 組 矢野(福田)恵美 15 組 辻 勉 

02 組 山本 義博 07 組 三宅 克巳 11 組 平岡(福永)由紀子 15 組 蓮池 美紀子 

03 組 小島 紀章 07 組 森脇 幸生 11 組 溝畑 幸恵 15 組 藤井 洋子 

03 組 清水 真純 08 組 木村 義将 11 組 安田 平治 15 組 松島 徹 

03 組 高松 明 08 組 川本 純子 11 組 山田 純郎 15 組 松永 みどり 

03 組 武本 正典 08 組 実久 一成 11 組 横山 隆峰 15 組 溝賀 洋子 

03 組 浜田 正文 08 組 鈴木 譲二 12 組 金子 宗雄 15 組 山下 博美 

03 組 横川 啓二 08 組 田中 豊 12 組 斎藤 麻美 16 組 河口 幸典 

03 組 脇本 恵子 08 組 永井 良美 12 組 谷口 英夫 16 組 木下 千恵子 

04 組 市川 美代子 08 組 平本 久志 12 組 池田(二川)泰子 16 組 小西 豊明 

04 組 川原 勉 08 組 三宅 里恵子 12 組 正木 俊夫 16 組 斎藤 広子 

04 組 笹部 良一郎 08 組 村口 博子 12 組 山崎(丸本)伸恵 16 組 酒井 敏行 

04 組 清水 信子 08 組 矢島 真知子 12 組 望月 信江 16 組 隅田 明 

04 組 菅 正樹 08 組 山崎 秀子 13 組 久志本 春夫 16 組 竹内 直子 

04 組 隅田 憲武 09 組 石原 真一 13 組 窪田 望 16 組 辻 博以 

04 組 近江 卓美 09 組 石橋 英昭 13 組 佐々木 淑子 16 組 中村 朋子 

04 組 西 英三 09 組 川田 真理子 13 組 鈴木 信行 16 組 宮本 和男 

04 組 浜辺 泰山 09 組 佐伯 義孝 13 組 高田 裕   
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 訃  報  

３年１１組の波田栄子さんが、平成１７年１２月２７日に 

大腸癌により亡くなっておられることがわかりました。 

心よりご冥福をお祈りいたします。 

                                               合掌 

同期会 会計報告 平成 19年 4月 1日～平成 20年 3月 31日    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  同期会名簿は同期会及び同窓会運営目的以外で使用することはありません。 

 

 

今年も同期会便りを皆様の手元にお送りすることができ、編集に携わった者一同、大変喜んでおります。 

今後も、同期生の情報紙として継続させたいと思っておりますので、ご自身はもちろんのこと他の同期生 

についても近況等を下記連絡先までお知らせいただき、より多くの方々に参加いただける同期会便りの 

発行にご協力のほどお願いいたします。 

   なお、重ねてのお願いですが、同期会費並びに同窓会費につきましてもご協力いただきますようお願い 

いたします。 

項           目 摘      要 収    入 支    出 残    高 

 前年度繰越  442,745     

 同期会年会費 130人 130,000     

同窓会年会費 91人 91,000   

 同窓会年会費納入 案内費用控除後  61,000  

 同期会便り 印刷及び送料  66,540  

 一般事務経費 通信･事務用品費等  19,270 516,935  

計  663,745 146,810  

次年度繰越   516,935  

合      計  663,745 663,745  

 編集後記 

 同期会名簿について 

平成２０年４月１日 

以上のとおり平成１９年度会計報告を致します。           会計 

会計報告の各項目について関係帳簿により監査の結果       監査 

いずれも適正に処理されていることを認めます。 


